

Musikschulkongress, Bamberg, Freitag, 26.04.2013, 14.00 Uhr, Firmenpräsentation

## Bandproben, ohne andere zu stören

In diesem Seminar stellt Andreas von Hoff moderne Methoden für das Training von Musikklassen, Bands und Ensembles dar. Ein zentraler Punkt wird sein zu demonstrieren, wie es mit Hilfe der aktuellen Technik möglich ist, die Lärm- und Geräuschproblematik in Griff zu bekommen, auch wenn die vorhandenen Räume an Musikschulen regulären Bandprobenbetrieb normalerweise nicht zulassen würden.

Referent: Andreas von Hoff

Andreas von Hoff, Jahrgang 1952 □ Autor, Fortbildner – hat sich seit 2003 auf das Thema Klassenmusizieren spezialisiert. Sein Workshop-Schwerpunkt liegt bei der Arbeit mit Klassen an allgemeinbildenden Schulen und deren Lehrkräften. Außerdem bietet er bundesweit Fortbildungen für Instrumentallehrkräfte zum gleichen Thema an. Er ist Mitglied im AfS, Percussion Creativ (Beirat) und VDS.  
Kontakt: [mail@andreasvonhoff.de](mailto:mail@andreasvonhoff.de)